



Ein Hochhaus ist
ein Symbol für
Urbanität

Was für eine
dörfliche
Attitüde



Aktuelle Planungen und Projekte in Linz zeigen, dass infolge fehlender geeigneter Instrumente und Strategien die komplexen Herausforderungen der Stadt- und Verkehrsplanung nicht bewältigt werden und irreparable Fehlentwicklungen zunehmen.

Daher fordert eine Gruppe von Planerinnen und Institutionen die Etablierung einer Zukunftswerkstatt.

Diese soll vorhandene Planungsdefizite erkennen und Visionen, Szenarien und ganz konkrete Lösungsvorschläge für bestimmte Gebiete erarbeiten.

Eine Zukunftswerkstatt sollte ausreichende finanzielle und zeitliche Mittel erhalten und unabhängig, transparent und gesamtheitlich agieren können.

Die Zielvorstellung ist eine - längst fällige - „Stadtvision Linz 2030“.

igarchitektur

IG Architektur
Gumpendorferstr. 63B
1060 Wien
www.ig-architektur.at